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ガバナーズ・スローガン

〔一致団結〕Let’s unity
地区アクティビティ・スローガン

「やれば出来る ともに奉仕を！」

̶  ２  ̶

ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
地区ガバナー　L.  染谷　文雄

　皆様こんにちは。本日はお忙しい中、第 2回キャビネット会議にご出席ありがとう
ございます。
　石川県では、1月 1 日に大地震、そして 9月下旬には大水害と多くの皆様にお見舞
い申し上げます。

　ライオンズでは年度が始まり、皆様と共に多くの活動を進めて参りましたが、その
ご尽力に深く感謝申し上げます。
　今年度は、地域社会への奉仕活動を更に充実させ、私たちライオンズクラブが掲げ
る理念の実現に向けた第一歩を確実に進めていると感じております。
　特に〔1.5〕ワンポイント　ファイブ、会員増強と、LCIF、MJF に対する熱意と献
身的な取り組みに心より敬意を表します。

　しかし、私たちの活動はまだ始まったばかりです。社会が抱える課題は複雑で、変
化が激しい時代の中で、私たちがどのように対応していくかが重要です。新しい発想
と柔軟な対応が求められる今、各クラブの皆様のご意見やご提案は非常に貴重なもの
であり、本会議を通して建設的な議論が交わされることを期待しております。

　また、奉仕活動を通じて地域との結びつきを強め、私たちが果たすべき役割を改め
て確認する機会としたいと考えています。
　今年度の目標達成に向け、これまで以上に結束を強め、協力し合って前進して参り
ましょう。そして、今後の活動においても、皆様会員一人ひとりが、リーダーシップ
と情熱が、私たち全体の成功に欠かせないものであることを強調させていきたいと思
います。どうか、ご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

≪ガバナー方針≫
　　　会員増強　　各クラブ　純増　10 名以上
　　　ＬＣＩＦ　　会員数× 100 ドル以上
　　　支部クラブ　１支部以上
　　　クラブ連携強化と情報強化
　　　各クラブ会員、団体、地区間の情報共有と奉仕活動の共有
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ライオンズクラブ国際協会
元国際理事・地区名誉顧問　L.  清水　英徳

ご　挨　拶

　山々が清々しい緑に囲まれたこの佳き日に、本日ここに第 2回キャビネット会議が

開催されますことは大変素晴らしいことと、心よりお慶び申し上げます。

　ライオンズクラブ国際協会は、1917 年メルビン・ジョーンズによってアメリカ・シ

カゴで結成されて爾来 107 年が経過し、その間 200 以上の参加国、約 140 万を超える

メンバー数の世界最大の奉仕団体に成長して参りました。

　第 2回キャビネット会議を通じて、仲間との友情を深め、これまでに成し遂げたこ

とについて喜び合うとともに、互いから学び、ライオンズとして新たに英気を養いま

す。そして新たな目標を明確にすることで目的意識を高めます。ライオンズが一丸と

なって取り組めば、不可能なことは無く、全人類に影響を与えることが出来るでしょ

う。この会議を通じて、今年度の活躍を讃え合うと共に、今後の様々な方針を決定し、

更なる発展を誓い合う大切な機会であります。メンバーの方々が集い、様々な情報を

交換し、旧交を温め合い、メンバー同志の相互理解とお互いの絆を深めることにより、

これが新しい創造と継承の出発点となります。

　本日のキャビネット会議が更なる活動の原点になることを信じて止みません。その

意義を充分に認識され、ここ一堂に会し、ライオニズムの高揚の為、研鑽されますこ

とと願うものであります。

　素晴らしい夢を実現する為に、共に頑張りましょう。

世界で一番素晴らしい奉仕団体としての誇りを、しっかりと持ち続けて更なる飛躍を

達成しようではありませんか。

　終わりに 333D 地区の益々の発展とメンバー各位のご健勝とご活躍をご祈念申し上

げてご挨拶と致します。



̶  ４  ̶

　皆さま、平素より大変お世話になります。
７月からスタートしました染谷ガバナーを中心としたキャビネットも、企画した各種
研修やセミナーも終盤を迎え、いよいよその成果を収穫する時がやってまいりました。
　昨年度から始まったミッション 1.5 は、福田期から綿引期までの 4年間で世界中の
会員を 1.5 ミリオン（150 万人）に増やそうという一大キャンペーンです。各地区１ク
ラブ以上の新クラブ結成は当然のこと、当初のガバナー方針である各クラブ 1名純増
という目標では目標値よりはるかに遠く、更なる会員拡大を達成するよう強烈なプレ
ッシャーを受けております。
何度も何度も口うるさく言われる「会員拡大」と「新クラブの結成」。おそらく多くの
会員がこの二つの事を同じ事と思われているのではないでしょうか。
結果的にはライオンズクラブの発展ということでは目的は同じです。ですがこの二つ
には大きな違いがあります。
　通常、皆さんが取り組まれているのは「会員増強」です。今皆さんが所属している
クラブは現状維持のままでいくと必然的に会員の高齢化が進み、毎年自然減で 1～ 2
％減っていきます。そればかりでなくクラブ活動のマンネリ化でクラブに対して魅力
が感じられなくなり退会していく人がおります。この方たちが約５％～ 8％居ります。
つまり毎年 10％程度の会員を補充していかないとそのクラブは消滅を迎えることにな
ります。
ここで新会員を補充することによって ⇒ クラブの若返りが進み ⇒ より時代に合った
アクティビティが生まれ ⇒ クラブ活動に魅力も増し ⇒ 結果として退会者も減って 
⇒ クラブ組織が拡大していきます。もちろん会費収入も増えることにより ⇒ 運営も
楽になり ⇒ より内容の濃い奉仕活動に取り組むことができます。
このように各クラブが若返りを図りながら活性化に進んでいくことが理想なのですが、
現実はなかなかそのようにはいきません。実際は消滅するクラブが増えてきておりま
す。
ここで求められるのが「新クラブの結成」です。 これは 333-D 地区としての「組織の
拡大」を目的にしたものです。
皆さんは今更自分のクラブと同じものを無理やり作ってもかえってお互いが力を奪い
合い結果として共倒れになってしまう考える方が多いのではないでしょうか。実は私
もそう思っております。既にクラブがあるのにその足元にやたらクラブを作るという
ことには私も反対です。ですが、これは「同じようなクラブであるのであれば」とい
う条件付きです。
昨今、国際協会でも様々なクラブ組織を認め、これを推奨しております。
そのなかの一つがスペシャリティークラブです。何か一つのことを得意とするメンバ
ーが集まり奉仕活動と結び付けて活動していくという取り組みです。 従来のクラブと
は違った自由で柔軟性のある活動が出来るという特徴があります。スペシャリティー
クラブを目指しながらも既定の 20 人に達成しなければ 5人以上の支部としておいて
後々正クラブをめざすという方法もございます。
新クラブ結成は簡単なことではございません。同じものを作ろうとすれば必ず失敗し
ます。ですが、難しく考えずに全く新しい発想でアプローチすることにより容易く作
ることも可能です。是非皆さんのお知恵とご協力を頂きながら【会員増強】と【新ク
ラブ結成】の二つの目標を達成できるよう共に頑張って取り組んでいきましょう。

ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
第一副地区ガバナー　L.  荻野　匡司

ご　挨　拶
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ご　挨　拶
ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
第二副地区ガバナー　L.  綿引　　貴

　暑い夏も過ぎ、過ごしやすい季節となりました。

キャビネットの年間スケジュールも役員の皆様をはじめ会員の皆様のご協力により順

調に経過をたどっております。公式訪問にも同行させて頂き、各リジョンの開催方法

に、時代の流れを感じ取ることができました。１０年前にゾーン・チエアパーソンを

拝命した時に国際協会が例会の在り方を見直し、『 Your Club.Your Way( あなたのク

ラブ、あなたのやり方で ) 』この言葉を思い出し、例会のみならず、様々なところで

ライオンズの在り方が時代の流れと共に変化せざるを得ない時期に来ていることを痛

感しております。

　また、ガバナ―ズ・スローガンである、会員増強・EXテンション・LCIF１００

ドル献金があります。会員増強とEXテンションを一緒にやるには、クラブ支部が良

いと思います。５人以上で結成でき、結成・解散が簡単です。会費は国際会費、複合

会費、地区会費を賄えれば良いわけです。１８０００円の年会費でも大丈夫です。

LCIF 献金は世界中の災害支援をはじめ様々な人道支援に使われております。昨年の

災害交付金の件数は１４５０件４０００万ドル（６０億円）が交付されております。

私たちの１００ドル献金は１００％がこのような災害支援や人道支援に使われている

ことを理解して頂き、１００ドル献金にご協力お願いいたします。『 やれば出来る、

ともに奉仕を！』

　１００ドル献金にご協力お願いいたします。『 やれば出来る、ともに奉仕を！』
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第２回キャビネット会議　スケジュール・会場

11：30 ～ 13：40　　　地区名誉顧問会　　　　　２階 ジャルディネット

13：30 ～ 13：55　　　役員受付　　　　　　　　２階 ハンプトン前

14：00 ～ 16：30　　　本会議（途中休憩）　　　  ２階 ハンプトン

2024 年 10 月 24 日（木）
マリエールウィル高崎
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第２回キャビネット会議　本会議次第
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2024-2025　第 2回キャビネット会議
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第 2回キャビネット会議　席次表



̶  １１  ̶

キャビネット会議及び付属会議　議事基準
（2024 ～ 2025 年度）

（火）
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ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
地区ガバナー、第一・第二副地区ガバナー推薦委員会規則
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ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
第二副地区ガバナー立候補者推薦規則
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333- D 地区現況報告
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GMT（グローバル・メンバーシップ・チーム）報告
コーディネーター　L.  下田　則司

GMTコーディネータ―を拝命してから三ケ月が経過しました。これまで 333－D地区
主催の研修会・セミナー等に参加させていただき、講師の皆様方の講演を聞き、GMT
コーディネータ―の重責を肌で感じております。私の使命は会員増強であります。
此れから残る任期を会員増強に繋げられる様に 333-D 地区の皆様方に協力を頂き良い
結果を出したいと思っております。

以下、9月末時点の会員数推移です。

【活動報告】
2024/7/23      第 1 回ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議
2024/8/ 5　　 第 3Rガバナー公式訪問
2024/8/28　　第 1Rガバナー公式訪問
2024/9/ 3       第 4R ガバナー公式訪問                                      
2024/9/17　　333 複合地区第 1回 GMT/SCP・FWT合同委員会
2024/10/7      第 2R ガバナー公式訪問
2024/10/1､2　333 複合地区大交流会 一泊研修会
2024/10/ 24    第 2 回ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議
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GLT（グローバル・リーダーシップ・チーム）報告
コーディネーター　L.  中野　具昭

活動報告

１. ガバナー公式訪問への出席

   　※第１Ｒ   ガバナー公式訪問  （８月２８日）   桐生グランドホテル

   　※第２Ｒ   ガバナー公式訪問  （１０月７日）   マリエールウィル高崎

   　※第３Ｒ   ガバナー公式訪問  （８月５日）    高崎総合福祉センター

　　※第４Ｒ   ガバナー公式訪問  （９月３日）    ニューいずみ

　 各公式訪問でGLTの役割について簡単に説明し､各種リーダーシップﾟ系研修会へ

　 の参加をお願い致しました｡

　

2 . 公認ガイディングライオン（資格取得） 研修会の実施  （８月２０日）

　　２７名   無事取得

      会場 : 高崎総合福祉ｾﾝﾀｰ ( 会議室２)

      講師 : 333-C 地区 元地区ガバナー 名誉顧問  LCIP 認定講師  L. 吉原 稔貴

　

3 . シニアリーダーシップセミナーの開催　（９月１３日）

     参加者 :   ５１    名

     会場 : ホテルメトロポリタン高崎  （６F  白鷺の間）

     講師 : 333-E 地区 元国際理事   L. 川島 正行

     講師 : 332-A 地区 地区名誉顧問  （一社） 日本ﾗｲｵﾝｽﾞ理事長  L. 田名部 智之

   今回はじめての､こころみのｾﾐﾅｰで御座いました｡会員､各位の協力に寄り大盛況で

　終える事が出来ました｡

　

4 . 次世代リーダーシップセミナーの開催 （９月２０日）

      参加者 :   ３９   名

      会場 : ホテルメトロポリタン高崎  （６F  白鷺の間）

      講師 : 330 複合地区   国際理事  L. 濱野 雅司
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ＧＳＴ（グローバル・サービス・チーム）報告
コーディネーター　L.  佐々木　弘道

1 .　９月３日、４Ｒのガバナー公式訪問に参加し、今後の活動方針を報告し、その際、
　　「思いやりは大切なこと」奉仕アワードについて説明、協力をお願いした。

2 .　９月１７日、333Ｄ地区主催の「ＧＡＴ」セミナーに参加し、研鑽し、新クラブ
　　結成に向け、ガバナー、幹事と懇談した。

3 .　今後の活動として、１０月７日の２Ｒのガバナー公式訪問を成功させ、また年度
　　内の新クラブ結成のために尽力する決意です。

4 .　また、「思いやりは大切なこと」奉仕アワードについて徹底してまいりたい。
　　（１０月中）
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FWT（ファミリー＆ウーマン・チーム）報告
コーディネーター　L.  飯島　章枝

小児がんの支援

ヘアドネーション活動については引き続きパンフレット・ポスターの配布を行って行

きます。

会員増強

各種事業への積極的な参加と共に女性でも活躍し易い環境作り。

地域の方にも楽しく奉仕する姿を観ていただき興味を持っていただけるようFWT委

員会の活動を広めながら会員増強・支部結成作りの一助となるよう務めてまいります。

ミッション 1. 5 を知ろう！と題し 333 複合地区大交流会GAT研修会が開催されまし

た。2027 年までに会員を 150 万人に増やし奉仕を 10 億人に届ける。次代変化を読み、

やり甲斐のある奉仕活躍を周りの方に拡げて行く旗振り役になる事が目標に向けて大

切である。

また、楽しい所には人が集まり、会員で居続ける事で貢献になるとのお話もありまし

た。今回初の参加となりましたが楽しく学ばせていただきありがとうございました。
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１．ガバナー公式訪問について
　　　今年度のホストクラブは第１Ｚ大間々ライオンズクラブです。開催にあたり各
　　　クラブからいただいた負担金・登録料の残金 40,840 円を第１Ｒ１１クラブで
　　　支援金とする。( 支援先は検討中 )

２． ＺＣ公式訪問
　　　６月に開催しました三役打ち合わせ会議にて各クラブの訪問日程を確認し、納
　　　涼会や通常例会にて公式訪問しました。当クラブ８月１日大間々ライオンズク
　　　ラブ、８月６日に藪塚ライオンズクラブ、８月８日に桐生中央ライオンズクラ
　　　ブ、８月２１日に笠懸ライオンズクラブ、８月２９日に桐生西ライオンズクラ
　　　ブを訪問しました。
　　　今期のガバナー方針やＬＣＩＦ目標、会員増強など説明伝達いたしました。

３．第１回ガバナー諮問委員会
　　　第１Ｚ第１回ガバナー諮問委員会は９月９日に大間々ライオンズクラブのホス
　　　トにて開催されました。
　　　今期１１月３日第１Ｒ合同アクト「クリーン作戦ｉｎ桐生が岡動物園」を実施
　　　予定、２Ｚと内容すり合わせ中です。
　　　国際協会の目標である奉仕「環境」にあたります。ライオンズクラブＰＲにも
　　　活用したいと思います。

今期のガバナー方針、【会員数（正会員数）×＄100 】への回答は検討中のクラブも
ありましたが、「 LOVE100 」クラブ達成率 100％のお願いをしたいと思います。
１Ｚでは今現在ＭＪＦ 11 口予定

第１R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  髙橋　和雄
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第１R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  鈴木　信昭

　ZCとして 3ヶ月が過ぎましたが、本来の求めるべき活動には程遠いと思いますが、
何とか事業、会議等をこなして参りました。
　先日は ZCとして館林での合同例会に公式訪問しました。その席で元地区ガバナー
の須藤正明 Lと親しくお話をする機会があり、須藤 Lが 65 歳 ( 現在の私の年齢 ) の時
に新たに老人福祉の事業を立ち上げたことなど有意義なお話を聞かせていただきまし
た。その時に私の仕事を聞かれたので飲食業 ( 団子、寿司、赤飯、餅菓子等の製造販
売業 ) 屋号は { 万徳 } の話をしました。「そのうちに寄るよ」とおっしゃっていました。
普通は社交辞令程度と受け止めていましたが、その 3日後に万徳へ買いにきていただ
きました。本当にびっくりしました。と同時にその行動力に感銘しました。流石、ガ
バナー経験者です。有言実行はなかなか難しいことですが、先ずは行動ですね。

　　日時　　　　　　　　会議名称        　　　　 活動内容　　　　　　  
7 月 24 日 ( 水 )　 第 1R 第 2Z 三役会議      年間の活動日程調整等
7月 24 日 ( 水 )　 太田地区合同例会　　　 各クラブ会長、役職挨拶
8月  2 日 ( 金 )     GMT( 会員増強 ) セミナー　講師講演、意見交換
8月 21 日 ( 水 )　 　 太田東 LC例会訪問　　　　 例会に参加　意見交換
8月 28 日 ( 水 )　 第 1R ガバナー公式訪問　 各役職報告、クラブ報告
9月  2 日 ( 月 )　 第 1R 第 2Z　第一回ガバナー諮問委員会　ホスト館林中央
9月 12 日 ( 木 )　　 第 1R合同アクト打合せ　 高橋 ZC、桐生中央 L小久保会長、ZC鈴木
9月 19 日 ( 木 )　　  館林地区合同例会　　　　 ZC 公式訪問　意見交換 
9 月 28 日 ( 土）　　 大間々 LC60 周年祈念式典 来賓として参加
10 月 9 日 ( 水 ) 太田西 LC例会訪問　　　 例会に参加   意見交換   
10 月 24 日 ( 木 )　　第 2回 キャビネット会議
予　定   
11 月  3 日 ( 日 )      第 1R 合同アクト          桐生が丘動物園清掃活動 
11 月 11 日 ( 月 )　　第 1R第 2Z　第二回ガバナー諮問委員会　ホスト太田東
11 月 21 日 ( 木 )　　太田 LC例会訪問　　　 例会に参加   意見交換
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第２R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  田邉　文由

１ ゾーン内の各クラブに訪問し、国際会長及び地区がパナー方針を伝えると共に各ク
　ラブの様子や状況等を把握することができた。
　　1沼田利根 LＣ　　8月  6 日（火）
　　2みなかみＬＣ　　8月 22 日（木）
　　3吾妻ＬＣ　 　  9 月  4 日（水）
　　4嬬恋 L C　　　　9月  5 日（木）
　　5高崎三山ＬＣ　   9 月 27 日（金）
　　6高崎東ＬＣ　　   8 月 29 日（木）

２ 第 1 回ガバナー諮問委員会   8 月 28 日（水）プレヴェール渋川
　　１会員増強について　各クラブ 2～ 3名計画している。
　　２クラブの例会づくりついて　全員参加の例会を目指している。
　　３新しいアクティビティーについて
　　　植樹祭に参加。子どもシェルターへの支援。書籍を寄贈。
　　　チャリティーコンサート
　　4「LOVE 100」ご協力のお願い
　　　【会員数（正会員数）× $ 100】
  　　 各クラブごとに理事会等で審議する。

３ 第 2Ｒガバナー公式訪問　10 月７日　マリエールウイル高崎
　　地区ガバナー並びに三役懇談会　 11:00 ～ 12:00
　　ガバナー公式訪問　　　　　　　 13:15 ～ 15:30

４ 今後の予定
　　第 2回諮問委員会 11 月 11 日 ( 月 ) プレヴェール渋川　ホスト渋川 LC
　　第 3回諮問委員会 2 月 12 日 ( 水 ) ﾎﾃﾙベラヴィータ　ﾎｽﾄみなかみ LC
　　第 4回諮問委員会 4 月 23 日 ( 水 ) マリエールウイル高崎ﾎｽﾄ高崎三山 LC
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第２R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  新井　敬一

【各クラブ訪問予定】

　 １．高崎パールライオンズクラブ　　８月２２日　

　 ２．渋川中央ライオンズクラブ　　　９月　５日

　 ３．渋川ライオンズクラブ　　　　　９月２０日

　 ４．高崎ライオンズクラブ　　　　１０月　３日

　第１回諮問委員会を８月２８日に開催し、地区ガバナー方針を伝え、各クラブの事

情を把握できました。会員増強については高崎パールライオンズクラブが１名、渋川

中央ライオンズクラブ１名、渋川ライオンズクラブ２名の会員増強をなされました。

ゾーン・チェアパーソンとして大変ありがたく思います。

　今後とも各クラブと緊密にやっていきたいとおもいます。
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第３R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  川端　　博
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第３R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  深澤　和彦

●　８月５日ガバナーとクラブ三役懇談会　高崎市総合福祉センター

　各クラブからの報告は事前に提出した文章を読ませずに、現状の活動や問題点など

　の意見を発表してもらい、事前に提出した質問事項をガバナーに答えてもらった。

●　８月５日ガバナー公式訪問　高崎市総合福祉センター　たまごホール

　ガバナー、各地区役員、ＺＣ各人が会員増強を主題とした挨拶。

●　８月５日３Ｒ１２ＬＣ合同親睦懇親会　６７名参加　マリエール

　各人くじ引きにより席を決めたため色々なクラブメンバーと同席し懇親が深まった。

●　例会訪問

　８月　７日　碓氷安中ライオンズクラブ

　８月２２日　富岡ライオンズクラブ

　８月２８日　高崎City ライオンズクラブ

　９月　５日　高崎城ライオンズクラブ

　９月　５日　玉村町ライオンズクラブ（相互訪問）

　９月１３日　高崎中央ライオンズクラブ（相互訪問）

　９月１９日　吉井ライオンズクラブ

　例会訪問は各クラブの特色が出てて参考になった、人数の多いクラブほど例会は盛

　り上がる印象を受けた。

　会員増強を各クラブに訴えた。富岡ライオンズクラブの例会は模範となる。
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今期、第４R第１Zのゾーン・チェアパーソンを拝命しております前橋北ライオンズ
クラブ所属の L，齊藤真吾でございます。
まず下記の日程で前橋 5ライオンズクラブ訪問をさせていただきましたことをご報告
申し上げます。そこで感じたことは、どのクラブにもそれぞれのカラーや持ち味があ
り、地域貢献や自らの決めたアクティビティを成し遂げようとする情熱に包まれてい
るということでした。これは、日頃、自クラブ例会のみしか参加していない自分にと
って他クラブのそういった雰囲気を味わえたことは、とても刺激になりライオンズマ
ンとしてのさらなる自己成長を実感することができました。改めて、感謝申し上げま
す。また、そこでガバナー方針を伝達するのですが、LOVE１００については各クラ
ブのさらなる意識付けが必要と感じましたし、ミッション 1,5 についてもなかなか理
解されることの難しさを感じました。ガバナー諮問委員会ではそういった問題をどの
ように解決していくべきかを情報共有し、ガバナー公式訪問ではガバナー立会いの下、
４R全体の各クラブにより強いメッセージとして伝達できたと感じました。

【クラブ訪問】
１、7月 25 日前橋中央 LC、群馬ロイヤルホテル
２、8月 1日前橋東 LC、初日総本店
３、8月 6日前橋北 LC、ホテルサンダーソン
４、8月 10 日前橋 LC、群馬ロイヤルホテル
５、8月 20 日前橋敷島南 LC、前橋商工会議所マック・スクエアスワン

【第一回ガバナー諮問委員会】
8月２３日ホテルサンダーソン

【ガバナー公式訪問】
9月 3日ニューいずみ

光陰矢のごとしと言いますが、今期も 3分の１が経過しようとしております。世界情
勢はますます危険性を増し、国内物価高も国民生活を脅かす要因となっております。
我々ライオンズクラブは、そういった状況にもひるむことなく立ち向かうことが大切
であり、各クラブの結束をさらに強固なものとして知恵を出し合い LCIF やアクティ
ビティに取り組んでいきたいと思っております。
後半戦に向けて、どうぞよろしくお願い致します！

第４R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  齊藤　真吾
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第４R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動方針
ゾーン・チェアパーソン

L.  菊池　広文
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各委員会報告

１．会員会則委員会

２．Marketing・Communication・IT・PR委員会

３． ＬＣＩＦ委員会

４．会員増強・エクステンション委員会

５．献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会

６．環境保全・社会福祉・アラート委員会

７．次世代リーダーシップ委員会

８．国際大会委員会

９．レオ育成委員会

10． ＹＣＥ委員会

11．ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会

12．年次大会実行委員会
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会員会則委員会
委員長　L.  原澤　　武

Marketing・Communication・IT・PR委員会
委員長　L.  佐藤　力也

　複合地区からの連絡がまだ、来ていませんので、皆様にお伝えすることが、まだ何
もありません。
　2023 -2024 のライオンズ必携は第６１版です。３１ページ～３３ページに変更箇所
が記載されておりますので、ご参照ください。
　今後、情報が入り次第会員会則委員会を開催してご報告させていただきます。

＜＜活動報告＞＞
2024 年 9 月 10 日（火）333 複合地区　第 1回マーケティング・PR・IT委員会開催
（ZOOM参加）副委員長：大野　豊
＜委員会議題＞
　１．新委員の顔合わせ、自己紹介
　２．各準地区の活動計画及び報告
　３．マーケティング補助金申請について
　４．MD333 ホームページ維持管理について
　５．その他
＜委員会議決＞
会員増強計画として、マーケティング補助金申請が行われた。

※ 補助金によるマーケティング計画（概要）についての補足説明
① （目的）ライオンズクラブ国際協会の奉仕事業を PRし、複合地区全体に知名度アッ
　 プと次世代の若者のボランティア精神に大きなインパクトを及ぼし、会員獲得につ
　 なげる計画である。
② （目標）ミッション 1.5 が目指す若い世代を中心とした会員増強、エクステンション
　 の足掛かりとなる世代に広くアピールするメディア戦略とする。
③ （事業内容）若年層に聴取者の多い、３３３複合地区５準地区（５県）の各ＦＭ放
　 送局とタイアップして、ラジオCMを効果的に入れる。また、同時期に各局の情報
　 番組等の中で各地区ガバナーないしは、マーケティング委員、新結成クラブ、新入
　 会メンバー等が出演しライオンズクラブの PRを行う。さらに、今回のCMそのも
　 のの利用権を取得し、放送終了後も 333 複合地区や各準地区のホームページや SNS
　 においてＣＭを活用し、更なる定着をはかり、広く一般の人々へのライオンズクラ
　 ブの認知度向上につなげる
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会員増強・エクステンション委員会
委員長　L.  小林　　淳

L C I F委員会
委員長　L.  竹下　浩司

　333 -D 地区のクラブ会員の皆様には平素より LCIF 献金に対し、格別なご理解とご
協力を賜り心より感謝申し上げます。

　9月１７日に開催されました、「ＧＡＴセミナー」には、前地区ガバナーをはじめ、
副地区ガバナー、コーディネーター、ゾーン・チェアパーソン、地区委員長各位の参
加を頂き有り難うございました。
　また１０月１８日に開催されました「ＬＣＩＦセミナー」にも、多くのクラブ会員、
キャビネット役員の皆様にご参加を頂きました。当日は、国際協会地区エリアリーダ
ー（西日本）Ｌ松岡勲様を講師にお招きし、分かりやすい講義をして頂きました。
ご参加された皆様も、ＬＣＩＦの理解が深まったのではないでしょうか。
　今期、染谷ガバナーの方針であります

1、LCIF　1,000 ドル献金
1、LOVE100 献金　
　　　※全クラブ会員の方へ、お一人 100 ドル献金の協力をお願して行く。

　近年、日本では、熊本、石川県能登地震などの災害が発生しております、また今後
起こりうると言われている、南海トラフ地震等、様々な災害発生に対し、前期同様、
力強い奉仕活動をして参りたいと考えておりますので更なるご協力の程、お願い申し
上げます。
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献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会
委員長　L.  風間　隆之

　平素は献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会の活動にご理解ご協力をいた
だきまして誠にありがとうございます。
　８月 21 日に群馬大学産婦人科名誉教授　峰岸　敬先生のよる「子宮頸がんとHPV
ワクチン」についての有意義なご講演をいただきました。
　12 月 17 日には、群馬県立産業技術センタ－で「アイバンクサポ－タ－講習会」、ま
た来年 1月は献血についての講演会を予定しておりますのでたくさんの会員のみなさ
まの参加をお待ちしております。

環境保全・社会福祉・アラート委員会
委員長　L.  内田　潤一

1、　北陸地方に発生した大地震の災害が未だ復興途中ですが、又、大雨洪水災害が起
　　きました。前回の提案事項を早急に具体化すべく、検討したいと思います。
　　例えば日用品を提供るすこと、衣料品の提供など、役員の皆様と相談して考えて
　　行きたいと思います。
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次世代リーダーシップン委員会
委員長　L.  塚田　雅章

国際大会委員会
委員長　L.  陳　　健勇

　GLTコーディネーターの方針に基づき、皆様にご協力いただきながら下記の通り研
修会・セミナーを開催いたしました。
　１．公認ガイディングライオン（資格取得）研修会
　　　開催日：8月 20 日（火）　
　　　講　師：333－C地区元地区ガバナー・名誉顧問・LCIP 認定講師　吉原稔貴 L
　　　　　　　全員取得
　２．シニアリーダーシップセミナー
　　　開催日：9月１３日（金）
　　　講　師：元国際理事　　　川島　正行 L　
　　　　　　　前（一社）日本ライオンズ理事長　　　　田名部　智之 L
　３．次世代リーダーシップセミナー
　　　開催日：9月 20 日（金）
　　　講　師：国際理事　濱野　雅司 L　

☆新入会員オリエンテーションの開催（2025 年 3 月予定
☆複合地区主催のリーダーシップ研修会（未定）

国際大会開催予定
＊第 61 回 OSEALフォーラム
 日程：2024 年 11 月 15 日 ( 木 ) ～ 17 日 ( 日 )
 場所：タイ・パタヤ
参加目標　333 複合地区で 160 名（各地区 30 名程度）
注意事項　タイでは電子タバコが違法であり、アイコス等の持ち込みは懲役
または罰金刑となるのでご注意をお願いいたします。

2、ヤングケアラーの問題について
　　若年介護者。病気の親や高齢祖父母の介護をしている 10 ～ 20 代の若者たち。
　　イギリスでは 1990 年代初頭から 18 歳未満でこうした介護をしている若者を支援
　　するプログラムがある。日本でも近年では少しずつ問題として取り上げられる。
　　我が委員会でも、勉強会を提案したいと思います。

　以上 2点について、我が委員会と他委員会の皆様と意見交換をしたいと思います。
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＊第 107 回国際大会（開催地 及び 日程も変更になりました）
 日　程：2025 年 7 月 13 日 ( 日 ) ～ 17 日 ( 木 )
 開催地：アメリカ フロリダ州オーランド
　　※詳細については追ってご案内申し上げます

　より多くのメンバーが国際大会に参加し、地域や国境を超える交流の輪を広げて行
くように努めて参ります。引き続き各クラブの皆様のご協力お願い申し上げます。

レオ育成委員会
委員長　L.  堀越　正和

本年度活動予定
・東北復興支援演奏会 3月 29，30、31、能登復興支援演奏会 ( 未定 )
・老人ホーム慰問演奏
・年次大会記念演奏会、３３３D地区各クラブの年次大会に参加予定
・月一度のレオクラブ例会開催予定
・レオクラブエクステンション模索
・地区シｴアリング基金を使用してレオ活動を拡大させる。
・複合レオ連絡協議会参加（12 月 1 日）
・複合レオ年次大会参加

活動報告
・群馬県庁記者クラブにて台湾支援演奏会の取材を受ける
・台湾復興支援演奏会（ 7 月２５，２６，２７，２８，２９日）
・花蓮市文化ホールにグランドピアノの寄付予定
・前橋道の駅赤城　台湾フェス　募金活動と演奏会（ 6 月 30 日）募金 6万円募る
・群馬県盲学校訪問音楽教室の開催願い
・大間々ライオンズクラブ結成 60 周年式典にて演奏を行う。9月 28 日
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Y C E 委員会
委員長　L.  山田　孝夫

ＹＣＥは派遣生を各クラブより募集を行い、ホームステイ先の国へ親善大使として送る事業
と来日生を海外より迎え、３３３Ｄ地区内のクラブでホームステイを行う事業です。この
期間内に複合地区と連携してミニキャンプ等を行い、ＹＥ生同士の交流を行ないながら日本の
文化や伝統を体験し、それぞれ帰国してから日本との交流の役割が出来ることを願っており
ます。

＜活動報告＞
　派遣生　　　　　リトアニアへ１名　女性１7歳
　期　間　　　　　７月２7～８月１５日
　所属クラブ　　　高崎城ライオンズクラブ

　来日生　　　　　リトアニアから１名　女性２2歳
　　　　　　　　　ポーランドから１名　男性１9歳
　期　間　　　　　７月２１～８月１０日
　受入れクラブ　　前橋中央ライオンズクラブ（第一第二ホスト）リトアニア女性　
　　　　　　　　　笠懸ライオンズクラブ（第一ホスト）　　ポーランド男性
　　　　　　　　　富岡ライオンズクラブ（第二ホスト）　　ポーランド男性
　
　サマーキャンプ　３３３Ａ地区ホスト　新潟県において開催
　参加ＹＥ生　　　メキシコ２名　スロベニア１名　ポーランド１名　リトアニア１名
　　　　　　　　ハンガリー２名　チェコ＆スロバキア２名　　　複合地区合計９名
　期　間　　　　　７月 28 日から８月３日　１週間

＜活動予定＞
　夏季YCE報告会　令和６年９月１５日（日曜日）
　　　　　　　　　　キャビネット事務局　１３：００～１５：００
　冬季YCE活動　　複合地区からの方針で冬季の派遣及び受け入れ活動は行わない。
　　　　　　　　 　2025 年夏季活動は従来通り行う予定でおります。
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ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会
委員長　L.  黒岩　誉広

【活動報告】
　1 . 第１回ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会
　　　７月９日（火）　キャビネット事務局会議室

　2 . 薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　　　９月９日（月）　高崎市総合福祉センター
　　　受講者２６名。上毛新聞（９月１０日）に記事を掲載していただきました。

【活動予定】
　1 . 第２回ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会
　　　１０月１０日（木）　キャビネット事務局会議室

　2 . 薬物乱用防止教育上級講座
　　　１１月１１日（月）　高崎市総合福祉センター

　3 . ライオンズクエストワークショップ
　　　１２月２５日（水）　群馬県青少年会館

献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会
委員長　L.  風間　隆之

　平素は献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会の活動にご理解ご協力をいた
だきまして誠にありがとうございます。
　８月 21 日に群馬大学産婦人科名誉教授　峰岸　敬先生のよる「子宮頸がんとHPV
ワクチン」についての有意義なご講演をいただきました。
　12 月 17 日には、群馬県立産業技術センタ－で「アイバンクサポ－タ－講習会」、ま
た来年 1月は献血についての講演会を予定しておりますのでたくさんの会員のみなさ
まの参加をお待ちしております。
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年次大会委員会
委員長　L.  磯田　吉弘

【活動報告】

９月１１日に、第１回年次大会実行委員会に向けての打ち合わせ会議をキャビネット
三役、並びに委員長、副委員長により行いました。
第 1回年次大会実行委員会の日程決定、組織表の原案を決めました。

　《第 1回年次大会実行委員会全体会議》
　　日程　10 月 16 日　水曜日
　　場所　グリーンドーム前橋　104 会議室
　　時間　15：00 ～

【第 71 回年次大会テーマ】

　「 絆が織りなす未来 」
　  ～ 団結と友情が生む新たな可能性 ～

　
　　このテーマは、ライオンズクラブのメンバー同士が培った絆や友情を強調し
　　それが未来に向けて新たなチャンスや成長を生むことを示しています。
　　世代や経験が異なる仲間たちが共に成し遂げる力を感じさせるテーマです。
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ガバナー報告

報 告 ： なし

ガバナー提出議案

地区ガバナー 　L.  染谷　文雄

地区ガバナー 　L.  染谷　文雄

【第１号議案】第７１回年次大会議事規則及び議事運営構成について別項の通りとし
　　　　　　 たい。

【第２号議案】第７１回年次大会代議員提出議案についてのクラブからの提出期間に
　　　　　　 ついて、2025 年 1 月 10 日～ 1月 24 日としたい。

【第３号議案】地区シェアリング交付金を利用して「前橋市内の新 1年生へ黄色い帽
　　　　　　 子プロジェクト」に活用することをご承認いただきたい。

【第４号議案】地区シェアリング交付金を利用して、群馬 Jr. オーケストラ・レオクラ
　　　　　　 ブのアクティビティ活動（復興支援コンサートの交通費等）に活用する
　　　　　　 ことをご承認いただきたい。
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議 　　案： 前橋５ＬＣ合同アクティビティ事業である黄色い帽子プロジェクトにつ

　　　　　 いて地区シェアリング交付金（金額 １５０万の½ 75 万円）の申請をさせ

　　　　　 て頂きたい。

議案趣旨： ５年前から毎年行っている共同アクトであり、前橋の小学１年生全員に黄

　　　　　 色い帽子を配布しているプロジェクトです。３年前までは自力でドネーシ

　　　　　 ョンできましたが、昨年度は地区シェアリングの交付申請をさせていただ

　　　　　 きました。今年度もご検討を是非とも宜しくお願い致します。

ゾーン・チェアパーソン提出議案

第 4R 第 1Z  ゾーン・チェアパーソン
L.  齊藤　真吾
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参 考 資 料

1.　第 71 回年次大会議事運営構成表

2.　333-Ｄ地区　第 71 回年次大会議事規則
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第 71 回 年次大会議事運営構成表
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333-D 地区 第 71 回年次大会議事規則
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献　眼　者　名　簿
（2024 年 7月～2024 年 9月）


